

Si no aceptan propuesta de Arias *LPK-13-2-87*
ANUNCIAN SANCIONES A NICAS

El Salvador desarrollará un sistema de sanciones político-diplomáticas contra Nicaragua si no cumple con el plan de paz elaborado por Costa Rica, aseguró el canciller Ricardo Acevedo Peralta. El documento, base de discusión en la "cumbre" presidencial de San José, propone al régimen de Managua un cese al fuego entre sandinistas y "contras", la suspensión de la ayuda de Estados Unidos a los rebeldes y un diálogo con la oposición interna. (Pág. 20)

Sanciones a nicas si no aceptan propuesta dice El Salvador *LPK-13-2-87*

SAN SALVADOR, 13 FEB (ACAN-EFE) El Salvador pedirá sanciones político-diplomáticas contra Nicaragua, si ese país no cumple con la propuesta de paz del resto de Centroamérica, anunció hoy el canciller Ricardo Acevedo Peralta.

Los mandatarios de Costa Rica, El Salvador, Honduras y Guatemala, se reunirán el próximo domingo en San José para elaborar una propuesta de paz conjunta que luego se presentará a Nicaragua.

A la cita, convocada por el presidente Oscar Arias, de Costa Rica, no asistirá el mandatario nicaragüense.

El canciller salvadoreño, explicó que la cumbre presidencial pretende "mostrar la voluntad política de los gobiernos centroamericanos".

"Se trata de estudiar un plan de paz para Nicaragua, porque lo que proponemos a Nicaragua es lo que ya todos los demás países tenemos en nuestros países: una democracia pluralista, con vocación de diálogo y paz", dijo Acevedo.

Acevedo subrayó que "es necesario iniciar una campaña de sanciones político-diplomáticas de presión contra Nicaragua, para defender la democracia en el área y especialmente que el gobierno sandinista deje de ayudar a la guerrilla salvadoreña".

El plan de paz para Nicaragua contemplará "un proceso intenso de verificación y control de todos los compromisos".

"De no cumplir los acuerdos —enfaticó Acevedo— habrá que desarrollar un sistema de sanciones políticos-diplomáticas".

Según el funcionario salvadoreño, "Nicaragua es el país que no ha mostrado voluntad política para alcanzar la paz en el área, tal como lo hemos mostrado el resto de países".

El canciller salvadoreño, que dijo no conocer aún la propuesta de paz de Costa Rica, elaborada por el propio mandatario de ese país, aseguró que durante la reunión en San José, se tratarán también temas militares por lo que asistirán los responsables del ejército de los cuatro países de Centroamérica.